

## Le rallye photos

Jeudi 6 juin, dans l'après-midi, nous avons participé à un rallye photos en composant 4 groupes de 8 élèves. Le but du jeu consistait à répondre à 9 questions et pour cela, nous avons dû parcourir la ville de Chamonix afin de trouver les réponses.

C'est parti !

Dans nos recherches, nous avons pu admirer une fresque magnifique en trompe l'œil, ainsi que le blason de Chamonix en mosaïque à l'entrée de l'office du tourisme.



Plus loin, nous avons observé 2 statues des pionniers de l'ascension du Mont Blanc : sur la première, Jacques Balmat (alpiniste-cristallier) avec De Saussure (un scientifique Suisse) et sur la seconde, le docteur Paccard qui a été le premier à atteindre le sommet du Mt Blanc avec Balmat.



Puis, nous nous sommes dirigés vers la gare du Montenvers pour répondre à notre dernière question. Il fallait montrer le système à crémaillère sur une photo. Celui-ci permet au train de gravir des pentes assez raides. Enfin, nous sommes rentrés au centre.



Oscar : C'est super, on a appris plein de trucs !

Yanis : J'ai bien aimé le rallye-photos ; super !

Sam : C'était super ! Les statues étaient fantastiques ainsi que le système à crémaillère.

*Oscar, Sam et Yanis*